



HDDBF a parcouru la voie de la liberté de Utah Beach à Bastogne jusqu'au musée de : Bastogne War Museum. En roulant quasi à l'identique sur cette sacrée voie, de la borne 00 à celle de 1147 ! Rendant ainsi hommage à tous les libérateurs morts / blessés et vivants pour notre liberté ! Une belle mission que le HDDBF n'est pas prêt d'oublier !

Un grand merci à mr le Maire de Ste Mère Eglise de nous avoir réservé un accueil des plus chaleureux et en Langue des Signes SVP ! Ainsi qu'au Bourgmestre de Bastogne d'avoir essayer de nous joindre malgré les problèmes techniques de mon portable qui ne nous a pas permis de répondre favorablement...

Merci au responsable du Bastogne War Museum de nous avoir accueillis et permettre la visite du musée très poignante !



Bastogne War Museum
8 juillet 2019 · 🌐

👍 J'aime la Page

🏍️ ON THE ROAD AGAIN ! 🏍️

Aujourd'hui, 24 motards sourds et muets de l'association HarleyDavidson-DeafBikers France ont visité le Bastogne War Museum.

Après six jours de randonnée à travers le parcours de la 'Voie de la Liberté', nos bikers français ont bouclé cette voie longue de 1.145 kilomètres, reliant la borne 0 à Sainte-Mère-Église à la borne 1.145 devant le Mémorial du Mardasson à Bastogne. Ce parcours rend hommage aux Alliés venus libérer en 1944 et 1945 la France, le Luxembourg et la Belgique et suit le parcours 3e armée américaine commandée par le Général Patton